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“Fai quello che puoi, con quello che hai,  

nel posto in cui sei” 
Theodore Roosevelt 

 

 
Il termine "politica" viene dal greco" Polis", un'entità politica, sociale ed economica, ma anche e 

soprattutto etico-morale. 

Fu Platone il primo a teorizzarla come un organismo educativo collettivo nei confronti del singolo 

finalizzato al bene comune. 

Ecco, in questa definizione troviamo l'essenza del nostro metterci "in gioco" di nuovo. 

Il motore che spinge la nostra lista a ripresentarsi è sicuramente la ricerca del bene comune che trova 

affinità e coincidenza con il bene del singolo in quanto parte integrante della comunità stessa. 

 

CASALE inSIeme riparte purtroppo con un nuovo nome, non per nostra volontà, ma sicuramente con 

la voglia di sempre, con lo spirito che ci contraddistingue già dalla nostra scesa nel campo politico del 

2014. 

Riparte innanzitutto mantenendo la nostra natura di gruppo civico, aperto al confronto e al dialogo. 

Ripartiamo dopo aver vissuto un brutto periodo, non lo nascondiamo, la mancanza di Stefano la 

sentiamo, l'abbiamo sentita e la sentiremo, però ripartiamo proprio della consapevolezza che ci ha 

trasmesso il nostro sindaco di lavorare per il bene comune e per le persone che una ad una compongono 

la nostra comunità. 

Abbiamo deciso quindi di ripartire inSIeme consapevoli del nostro passato e di trovarci in un paese 

sicuramente stremato economicamente sia dalla crisi che era già in atto, che da questa pandemia covid-

sars19 che ci ha colti all'improvviso destabilizzando le nostre famiglie. 

InSIeme quindi perché solamente così siamo convinti che si possa andare lontano, andare dove? 

Quando si riparte bisogna anche stabilire un obiettivo. Il nostro primo obiettivo dopo una lunga 

riflessione è sicuramente l'educazione scolastica, l'ambiente e la cultura dei nostri ragazzi perché 

dobbiamo pensare che il futuro dei nostri giovani può essere diverso e solamente dando loro una base 

educativa e culturale sulla quale appoggiarsi potranno vivere nel mondo. 

La seconda nostra priorità è sicuramente la manutenzione dei nostri beni comunali. 

Casale di Scodosia ha un patrimonio immobiliare considerevole, acquisito negli anni passati. Ora non 

possiamo permetterci di buttarlo via, non è giusto né per i sacrifici di chi è venuto prima di noi e né 

per le generazioni future. Abbiamo un patrimonio che parte dal bene più consistente che è quello di 

Villa Correr per passare poi da Villa Verde a Gosaldo passando poi dalle scuole di Altaura, dai 

complessi delle nostre scuole elementari e medie arrivando al municipio, all'ufficio tecnico, alle 

biblioteche a tutti gli edifici adibiti ad abitazione popolare, dai condomini dalle case singole e al 

cimitero: un bene inestimabile per la storia e per la cultura che contiene. 

 
“Viviamo in un momento di grande incertezza economica, ma il rischio più grande è 

sprecare risorse. Il rischio è spendere denaro inutilmente e non per le persone. Un grande 



numero di persone non produce e non contribuisce ai costi complessivi, ma se c'è un 

divario nella produttività, non si è competitivi. Se non diventiamo più istruiti, rimarremo 

indietro”.  
dott. James Heckman, professore di economia dell'Università di Chicago, Premio 

Nobel per l'Economia anno 2000. 

INVESTIRE + SVILUPPARE + SOSTENERE = GUADAGNARE 

CULTURA  

Se la cultura è cara prova con l’ignoranza  

(D. Bok) 
 

La cultura insegna a vivere, poiché la vita serve per imparare a conoscere  

(S. Baratto) 

La cultura ricoprirà un ruolo essenziale, e Piazza Aldo Moro ne diverrà il polo centrale: la Sala Civica 

dovrà essere oggetto di un importante intervento di sistemazione strutturale, mentre la biblioteca verrà 

ulteriormente ampliata sia negli spazi sia come luogo aggregativo e promozionale della conoscenza e 

negli orari. La sala musica sarà oggetto di piccole sistemazioni a completamento dell’opera e di 

promozione per la diffusione della cultura musicale. L’ex mostra del mobile sarà restaurata e adattata 

in modo da creare la Casa delle Associazioni, e dare così una sede definitiva e decorosa alle numerose 

associazioni presenti nel nostro comune. 

Cultura è anche promozione e valorizzazione del patrimonio storico-artistico del territorio pertanto 

Villa Correr continuerà ad essere oggetto di nuove sistemazioni, sia nel corpo centrale sia ripristinando 

il Museo della Civiltà contadina, così da trasmettere alle future generazioni importanti conoscenze del 

nostro passato. 

Si continuerà, inoltre, l’adesione al Gal Patavino per la promozione del territorio della Bassa e di Villa 

Correr attraverso visite guidate. 

Il parco della Villa sarà utilizzato per attività ludico-ricreative, educative e sportive e proseguiranno 

migliorie e sistemazioni per esaltarne la ricchezza e bellezza. 

A tal proposito continueremo una collaborazione ed un rapporto sinergico già iniziato con alcune 

associazioni e cercheremo di dar loro maggiore visibilità potenziando eventi come Sportivando, la 

settimana dello sport a scuola e creandone ex-novo. 

 

In breve per il settore CULTURA ci impegniamo a: 

- Biblioteca: aumenteremo gli orari di apertura grazie al Servizio Civile Regionale e Universale ed 

aumenteremo anche gli spazi a disposizione degli studenti creando un’aula studio contigua. Verranno 

organizzati incontri con l'autore. 

- Letture animate: negli spazi della nuova biblioteca verranno organizzate letture animate per i bambini 

anche in lingua inglese 

- Coordinamento e collaborazione tra Associazioni per promuovere e valorizzare il territorio: tutte le 

Associazioni cittadine sono nate con lo scopo di dare valore aggiunto al nostro comune, 

l’Amministrazione Comunale collaborerà con tutte le Associazioni affinché possano esprimere al 

massimo le loro potenzialità e le idee. 

- Villa Correr: continueranno le manifestazioni e le visite guidate legate alla promozione della Villa 

affinché diventi un centro culturale che possa valorizzare ulteriormente il nostro territorio anche extra-

comunale; a tale riguardo verrà anche ulteriormente implementato il museo. 

- Valorizzazione itinerari storico culturali: in particolare promozione e prosecuzione progetto Romea 

Strata e adesione a progetti del Gal Patavino. 

 

SCUOLA 

 

La scuola è il nostro passaporto per il futuro,  

poiché il domani appartiene a coloro che oggi si preparano ad affrontarlo. 

(Malcom X) 
 



La scuola è protagonista del nostro presente e del nostro futuro, dobbiamo pertanto investire le nostre 

risorse sull'educazione dei nostri bambini e dei nostri ragazzi. 

L’esperienza negativa della pandemia Covid-19 ha dimostrato purtroppo come l’istruzione sia stata 

trascurata negli anni, ma ora deve essere la nostra priorità. 

Vogliamo continuare a garantire un livello d’istruzione eccellente e per questo ci impegniamo a 

mantenere e migliorare la collaborazione fondamentale tra Amministrazione Comunale ed Istituto 

Scolastico con l’obiettivo comune di lavorare per il benessere e la crescita degli studenti. 

Sarà fondamentale la collaborazione con le famiglie degli studenti che vogliamo coinvolgere ed 

affiancare nella crescita e nello sviluppo educativo nell’educazione dei nostri figli. 

Saranno garantiti interventi strutturali per la sicurezza e l’ammodernamento dei plessi scolastici. 

Ci impegneremo a garantire i servizi così come li abbiamo proposti negli anni scorsi, a partire dal 

servizio di anticipo e posticipo, mensa e trasporto per cercare di soddisfare tutte le esigenze delle 

famiglie. 

Per favorire l'inclusione scolastica, limitare le differenze e consentire un apprendimento omogeneo che 

non vada ad inficiare anche chi ha maggiori potenzialità, proporremo attività extra scolastiche e di 

supporto allo studio per i bambini, ad esempio approfondimento della lingua inglese e della lingua 

italiana. 

Abbiamo dotato la nostra scuola primaria di un’aula informatica completa e funzionale, è nostra 

intenzione valorizzarla e metterla a disposizione per corsi di formazione principalmente per i bambini 

ma anche per gli adulti. 

Continueremo a riconoscere il giusto valore e merito agli studenti che con impegno e sacrificio 

ottengono ottimi risultati al termine del loro percorso scolastico assicurando borse di studio. 

Investiremo risorse per garantire contributi all’acquisto di libri di testo per la scuola primaria e per la 

scuola secondaria. 

 

IN BREVE PER IL SETTORE SCUOLA : 

- Offerta di attività extra scolastiche: verranno attivate nuove proposte che siano da stimolo sia per gli 

studenti che per le loro famiglie e quindi volano per tutta la popolazione. 

- Informatizzazione: attivazione di corsi di formazione di informatica per gli studenti perché abbiano le 

competenze di base ed avanzate anche nel caso si riproponesse un periodo di formazione a distanza 

obbligatoria. 

- Coinvolgimento delle famiglie: sarà fondamentale la collaborazione con le famiglie degli studenti che 

saranno coinvolte ed affiancate nello sviluppo educativo dei propri figli. 

 - Manutenzione degli edifici scolastici: saranno garantiti gli interventi strutturali per la sicurezza e 

l'ammodernamento dei plessi scolastici. Le scuole primarie verranno dotate di armadietti per il deposito 

degli zaini e dei cappotti.  

- Servizi extra scolastici: cercheremo di garantire i servizi così come li abbiamo proposti negli anni 

scorsi, a partire dal servizio di anticipo e posticipo, mensa e trasporto per cercare di soddisfare tutte le 

esigenze delle famiglie. 

 - Attività extrascolastiche: per favorire le attività di apprendimento e supporto per i bambini di diverse 

nazionalità verranno attivati corsi propedeutici di lingua italiana e inglese dedicati. 

 - Valorizzazione delle nostre potenzialità: abbiamo dotato la nostra scuola primaria di un'aula di 

informatica all'avanguardia che va sfruttata quanto più possibile anche attraverso corsi di formazione 

per studenti ed adulti.  

- Riconoscimento del merito: vanno giustamente riconosciuti il valore e i meriti degli studenti che con 

l'impegno ottengono ottimi risultati al termine del loro percorso scolastico dotandoli di borse di studio 

che siano anche da stimolo per tutti. 

 - Acquisto libri di testo: continueremo ad investire risorse per garantire i contributi per l'acquisto dei 

libri di testo per la scuola primaria e secondaria 

 
BENI PUBBLICI, SICUREZZA 

 

“Nel mezzo di una tempesta, guardando i rami di un'albero, giureresti che stia 

per cadere. Ma se guardi il suo tronco ti accorgi  di quanto sia stabile.” 

(Grace Dove) 

https://www.frasicelebri.it/argomento/temporale/
https://www.frasicelebri.it/argomento/alberi/
https://www.frasicelebri.it/argomento/cadere/


 
Il nostro paese ha ricominciato a vivere ma ancora tanti sono gli interventi da fare. La voglia di rendere 

Casale un paese bello e vivibile per le famiglie è ancora al centro dei nostri intenti. La riqualificazione 

delle nostre piazze è un primo punto di partenza. Rendere sicuri, funzionali e moderni gli edifici 

pubblici è per noi una priorità da portare avanti. Questo naturalmente porterà anche alla sostituzione 

di tutta l’illuminazione degli edifici pubblici e led. 

 

Gli edifici storici sono un bene prezioso da valorizzare e riqualificare. Villa Correr non deve essere 

considerato un peso, bensì una importante risorsa turistica da sfruttare e pubblicizzare. Abbiamo 

iniziato a creare un ambiente favorevole all’accoglienza delle famiglie e dei bambini mettendo in 

sicurezza il grande parco è nostra intenzione che ora venga vissuto dai cittadini. 

 

I luoghi di condivisione e scambio sono il fulcro della vita comunitaria e sta agli amministratori 

pubblici prendersi cura e monitorare l’uso degli stessi. 

 

Fondamentale è dare il buon esempio. Sarà nostra premura mettere in atto tutte le azioni necessarie 

perché il piano delle acque trovi attuazione. 

 

La nostra cittadella sportiva sta diventando un vero polo d’eccellenza e d’attrazione di bambini, giovani 

e meno giovani. E’ nostra intenzione collaborare con gli attuali gestori delle nostre Piscine Comunali 

perché abbia finalmente compimento il progetto della piscina grande coperta. 

 

Inoltre è nostra intenzione, per migliorare il tempo libero e la salute dei nostri concittadini, ampliare 

la rete di piste ciclo-pedonali, possibilmente immerse nel nostro paesaggio agreste. 

 

La sicurezza di chi transita per il nostro paese è importante. Con l’intento di proseguire il buon lavoro 

fin qui svolto e mirato a migliorare la sicurezza stradale come per esempio la realizzazione di dissuasori 

in asfalto, illuminazione e led ecc…, proponiamo di installare dissuasori di velocità, aumentare la 

presenza dei vigili sul territorio, realizzare il marciapiede da Via G. Marconi con Via Parruccona per 

raggiungere la scuola media in sicurezza e portare a compimento i progetti #Basta buche e terminare 

la cartellonistica stradale come ultimo punto, ma non meno importante sarà quello di rifare tutta la 

segnaletica orizzontale e verticale mancante. 

In breve per il settore BENI PUBBLICI, SICUREZZA ci impegniamo a: 

- Prosecuzione del progetto Basta Buche. 

- Display luminoso con limiti di velocità: un modo semplice che va a colpire le coscienze senza 

colpire i portafogli. 

- Modifica della convenzione Polizia Locale: per una maggiore presenza sul nostro territorio a 

garantire più sicurezza per tutta la cittadinanza. 

- Videosorveglianza intercomunale. 

- Nuovi corpi illuminanti in via Spigafasoi, Argine. Carubbio, Ferraresi, Correred Altaura, 

completamento di via Stentarole Borghesani e Nogarole: attuazione del secondo stralcio come 

abbiamo già programmato più altre possibili integrazioni e ripristino di alcuni punti luce su incroci 

dove sono mancanti o obsoleti.. 

- Sistemazione segnaletica stradale: prosecuzione della sostituzione di tutta la segnaletica usurata dagli 

agenti atmosferici come è stato fatto per le tabelle segnavie. 

- Villa Verde a Gosaldo: riqualificazione ragionata della struttura. 

- Realizzazione di nuovi tratti fognari nelle zone a rischio. 

- Proseguimento riqualificazione e ristrutturazione Villa Correr. 

- Ampliamento anello ciclabile: completamento dell'anello di piste ciclabili che consentano di 

spostarsi nel territorio in completa sicurezza come ad esempio via Correr e Altaura. 



- Proseguimento marciapiede in via Parruccona: pensato per collegare la pista ciclabile di via 

Parrucona con via G. Marconi in modo che i nostri ragazzi possano andare a scuola in bicicletta in 

completa sicurezza. 

- Riqualificazione Piazza A. Moro: ristrutturazione della sala civica, casa delle associazioni, 

allargamento della Biblioteca comunale con la creazione di una nuova aula studio. 

- Riqualificazione energetica delle scuole: per avere un risparmio economico, ma soprattutto per 

evitare gli sprechi. 

- Piscina grande coperta. 

- Pulizia di tutti i fossi comunali: attuazione del Piano delle Acque e taglio dell’erba con minimo di 3 

volte all’anno. 

 

 

AMBIENTE 

“Credo che avere la terra e non rovinarla  

sia la più bella forma d'arte che si possa desiderare.” 

(ANDY WARHOL) 
 

 

L'ambiente è la casa che ci ospita e, purtroppo sempre più spesso, siamo costretti a osservare il mancato 

rispetto della natura che porta all'alterazione dell'ecosistema mirando più al soddisfacimento delle 

esigenze presenti a discapito delle possibilità delle future generazioni. 

L'educazione ambientale viene oggi auspicata all'interno del sistema scolastico attraverso progetti 

sviluppati ad hoc. Intendiamo mantenere i progetti di educazione ambientale già in corso, come ad 

esempio quelli riguardanti la raccolta differenziata; vogliamo inoltre implementare i progetti 

ambientali includendo temi come l’importanza della gestione sostenibile delle acque meteoriche, la 

salvaguardia degli insetti impollinatori e l’aumento della biodiversità del nostro territorio. Queste 

tematiche sono essenziali per la vita sulla Terra, in quanto raccolgono molti servizi che comportano 

benefici diretti e indiretti per l’uomo (come la mitigazione degli effetti dei cambiamenti climatici e il 

miglioramento della qualità della vita dei cittadini), i quali, solitamente, non sono argomenti 

riconosciuti fino al momento in cui non vengono persi o degradati. 

Oltre a puntare sulle generazioni future, intendiamo promuovere le attività di educazione al rispetto 

dell'ambiente anche coinvolgendo tutte le generazioni di cittadini del territorio, attraverso progetti 

specifici per le fasce di età più anziane e norme ed attività che andranno a proteggere la natura e a 

ripulire il territorio. 

La natura, però non rispetta i confini comunali, andremo quindi a stimolare anche le amministrazioni 

locali nostre vicine di casa per una maggiore coesione nella gestione idonea del territorio. In questo, 

come in numerosi altri temi, continueremo a fare gruppo con le altre amministrazioni per sviluppare 

progetti che, come il progetto “Ridiamo il sorriso alla Pianura Padana”, che è stato riproposto, possano 

diventare esempio per municipalità anche molto lontane dalla nostra. 

Verrà implementato il sistema di video trappole per individuare i colpevoli di inquinamento delle valli 

casalesi e del territorio intero.  

I parchi del centro come quello di Villa Correr sono una risorsa importante per la cittadinanza, andremo 

a riqualificarli continuando i progetti di risistemazione, abbellimento ed implementazione delle 

strutture di gioco per i più piccoli.  

I pioppi raggiunta una certa età, per conformazione, diventano pericolosi, andremo a sostituirli con 

altre piante autoctone che gradualmente li soppianteranno. La prima zona che sarà interessata da questo 

intervento sarà il lunghissimo stradone delle valli dove già molti alberi sono caduti dopo i temporali 

estivi degli anni passati iniziando a lasciare spoglia una strada che merita un veloce ripristino. 

Nonostante i passi da gigante compiuti ultimamente dalle missioni spaziali dobbiamo ricordarci che la 

Terra è la nostra culla e non ne abbiamo una di riserva. Ognuno di noi se ne deve rendere conto e 

contribuire con gesti quotidiani al miglioramento della salute del nostro pianeta ed in primis del nostro 

territorio. Il nostro obbiettivo è quello di collaborare insieme per identificare, progettare, gestire e 

conservare il nostro territorio per mantenere una sana funzionalità ecologica del paesaggio. In questo 

https://www.frasicelebri.it/argomento/convinzioni/
https://www.frasicelebri.it/argomento/terreno/
https://www.frasicelebri.it/argomento/desideri/
https://www.frasicelebri.it/frasi-di/andy-warhol/


contesto risultano fondamentali due aspetti come la corretta gestione dei rifiuti e lo sviluppo e la 

salvaguardia di aree verdi/agricole. 

I progetti di seguito elencati infatti convergono su queste due grandi tematiche. 

 

In breve per il settore AMBIENTE ci impegniamo a: 

- Progetto rifiuti zero: si andranno a recuperare i rifiuti sparsi nel nostro territorio da persone incivili 

(recupero rifiuti in fossati o depositi abusivi) tenendo monitorate le aree “calde” tramite 

l’implementazione del sistema di videosorveglianza comunale. 

- Ridiamo il Sorriso alla Pianura Padana: visto il successo del progetto pilota cui il nostro Comune ha 

partecipato e l’entusiasmo dei cittadini, è stato già riproposto a livello regionale, e continueremo con 

la messa a dimora di piante autoctone, che hanno iniziato ad abbellire le nostre case e tutto il territorio. 

- Mantenimento delle aree non edificabili 

- Giornate ecologiche: con le Associazioni casalesi, che da anni aderiscono alla giornata in cui tanti, 

ma mai troppi, volontari si prestano a ripulire i fossi che a causa di qualche incivile diventano 

ricettacolo dei più disparati rifiuti. 

- Estensione orario ecocentro: verrà aumentata la fascia di apertura per facilitare il conferimento dei 

rifiuti. 

- Videosorveglianza in Ecocentro: continueremo ad installare le video trappole presso l'Ecocentro e 

anche nelle zone più sensibili del territorio per indentificare chi abbandona i rifiuti.  

- Sensibilizzazione scolastica per l’educazione ambientale: verranno proseguiti i progetti di 

sensibilizzazione verso la raccolta differenziata all'interno delle scuole di ogni ordine e grado e 

arricchiti da progetti di coinvolgimento verso l’importanza della salvaguardia degli insetti 

impollinatori, dell’aumento della biodiversità e della gestione sostenibile delle acque meteoriche. 

- Riqualificazione e fruibilità dei parchi cittadini: andremo a riqualificare i parchi e le aree verdi in 

modo da renderli fruibili a tutte le generazioni, anziani, adulti e bambini, anche in collaborazione con 

associazioni del territorio. 

- Sostituzione dei Pioppi della Valle con specie autoctone: la messa a dimora delle nuove specie sarà 

graduale in modo tale da favorire e supportare i processi naturali ed ecologici dei nostri habitat. 

 
ARTIGIANATO, COMMERCIO ED AGRICOLTURA 

 

“Un uomo che lavora con le sue mani è un operaio;  

un uomo che lavora con le sue mani e il suo cervello è un artigiano;  

ma un uomo che lavora con le sue mani, il suo cervello e il suo cuore è un artista.” 

(SAN FRANCESCO D'ASSISI) 

 
Il settore produttivo deve ripartire, Casale di Scodosia deve ritornare il volano economico del nostro 

territorio e la nostra Amministrazione farà tutto quanto possibile per farci riprendere la posizione che 

meritiamo nell'economia locale. 

 

Già con l’arrivo di nuove  realtà commerciali la nostra zona industriale si sta ripopolando cercheremo 

di renderla ancora più appetibile e attrarre altre aziende  

 

Attiveremo tavoli di lavoro con associazioni di categoria operanti nel settore per riqualificare la nostra 

zona industriale 

 

L'aiuto arriva anche attraverso la proposta di corsi che possano maggiormente qualificare la popolazione 

attiva, quindi non proporremo solo corsi per la sicurezza, ma anche corsi che possano essere spesi in 

una possibile ricollocazione nel mondo del lavoro e comunque nell'ottica della formazione continua 

 

In questi 6 anni ci siamo spesi in Regione e coi nostri rappresentanti in Parlamento perché la SR 10 

venga completata al più presto ed il progetto sembra in dirittura d'arrivo, noi ci spenderemo perché 

questo avvenga nel tempo più celere possibile. 
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Le strade d'asfalto sono importanti quanto quelle digitali, il volume dei dati aumenta giornalmente, la 

banda ultra larga è in arrivo e sarà un rispramio di tempo, un miglioramento concreto per le nostre 

aziende. 

 

Per quanto riguarda il settore commerciale, continueremo a sostenere ogni evento e a crearne di nuovi 

per portare a Casale di Scodosia sempre più persone, in questo modo i commercianti potranno mostrarsi 

al pubblico anche attraverso la giornata di promozione di Casale di Scodosia. 

 

Saranno promossi corsi e convegni per il settore agricolo anche in collaborazione con le varie 

associazioni di categoria, considerando che l'agricoltura è uno sbocco appetibile per i giovani 

agricoltori. 

 

In breve per il settore ARTIGIANATO, COMMERCIO e AGRICOLTURA ci impegniamo a: 

- Riqualificare e messa in sicurezza zona industriale. 

- Corsi ed incentivi per giovani imprenditori. 

- Corsi base sicurezza ed abilitanti. 

- SR 10: perseguimento di tutte le iniziativie volte ad ottenere il completamento dell'opera. 

- Banda ultra larga. 
 

 

SOCIALE e ASSISTENZA 

Il prossimo, sempre meno specchio di me e sempre più “altro”, obbligherà tutti a fare i 

conti con la differenza, come un giorno, ormai lontano nel tempo, siamo stati costretti a 

farli con il territorio e la proprietà. 

(UMBERTO GALIMBERTI) 

Le statistiche sulla soglia di povertà e sul divario tra poveri e ricchi che si è venuto a creare negli ultimi 

anni, ulteriormente aggravati dalla pandemia di SARS COVID-19,  sono molto preoccupanti.  

L’impatto dell’emergenza sanitaria ha colpito l’economia italiana in una fase di quasi ristagno. Nel 

2019, il Pil è cresciuto dello 0,3 per cento, in decelerazione rispetto al 2018. Nel primo trimestre 2020, 

il blocco parziale delle attività connesso alla crisi sanitaria ha determinato, come nei principali paesi 

europei, effetti negativi dal lato della domanda e dell’offerta; il Pil ha segnato un crollo congiunturale 

del 5,3 per cento. Le preoccupazioni e i sacrifici, resi evidenti dalle parole utilizzate per descrivere le 

giornate della Fase 1, hanno portato le persone a rifugiarsi negli affetti e nelle relazioni familiari. 

L’obbligo di restare a casa ha indotto una ricomposizione della quotidianità di ciascuno, con un impatto 

forte e diffuso sull’organizzazione della giornata. Emerge l’immagine di una quotidianità ricca ed 

eterogenea, in cui gli avvenimenti hanno spinto a condividere di più il lavoro familiare (soprattutto di 

cura) nella coppia, a dedicare più tempo alle relazioni sociali, a leggere di più, a svolgere attività di 

cucina creativa, a fare sport dentro casa. Una parte non indifferente ha sofferto dell’incomunicabilità e 

della paura, frutto dell’isolamento e dell’impossibilità di compensare la situazione critica familiare con 

l’interazione sociale esterna. All’opposto, le attività creative di musica, pittura, scrittura sono aumentate 

molto (Fonte Istat). 

L’età dei nostri concittadini si è notevolmente allungata e per questo servono nuovi stimoli e 

occupazioni adatte alle esigenze e ai tempi dei più anziani, attività pensate per dare impulso alla 

relazionalità e al suo mantenimento. Fondamentale per noi sarà aiutare le famiglie che al loro interno 

vivono quotidianamente problematiche legate alla perdita di abilità dovute all’età anagrafica attraverso 

un servizio sociale presente, disponibile e coadiuvato dai ragazzi del servizio civile volontario. 

In questo tempo dove trovare lavoro è difficile, crediamo sia fondamentale offrire un servizio a 

disposizione delle famiglie per facilitare l’ingresso e il rientro nel mondo del lavoro. 

https://www.frasicelebri.it/argomento/agire/
https://www.frasicelebri.it/argomento/diversit%C3%A0/
https://www.frasicelebri.it/argomento/beni/
https://www.frasicelebri.it/frasi-di/umberto-galimberti/


La disabilità legata di ogni età non deve essere ostacolo alla relazionalità e alla partecipazione alla vita 

comunitaria, l’impegno sarà quello di essere a disposizione di quei concittadini che, pur in difficoltà, 

vogliono essere parte attiva di Casale di Scodosia (art. 3 della Costituzione Italiana). 

Il nostro intento è quello di aiutare a migliorare lo stile di vita della popolazione anche senza 

necessariamente spendere del denaro. Il sostegno alle volte arriva nei modi più semplici anche 

attraverso il mutuo aiuto, il buon vicinato, l’impegno verso il prossimo. Proprio per questo alcune 

iniziative sono puramente sociali, di interazione tra le persone pensate per rendere agevole la vita 

quotidiana 

 

In breve per il settore SOCIALE e ASSITENZA ci impegniamo a: 

 

- Anticipo degli ammortizzatori sociali: bonus di anticipo della Cassa Integrazione in Deroga, per coloro 

che hanno fatto richiesta e non l’hanno ancora ricevuta. 

- Servizio Farmaci e Spesa a domicilio: soprattutto prendendo atto della grave situazione venutasi a 

creare a causa della pandemia Sars Covid-19, è necessario aiutare i cittadini in difficoltà con servizi a 

domicilio di farmaci e generi alimentari. 

- Supporto alla prenotazione di analisi, prelievi e prestazioni specialistiche: aiuto, soprattutto alle 

persone anziane, nella prenotazione on-line di analisi, prelievi e prestazioni specialistiche. 

- Progetto #CentroUnicoMedico: supporto unico e coordinato, presente nel Comune, dalle ore 08.00 alle 

ore 20.00. 

- Centro di ascolto: sportello di supporto, anche psicologico, per coloro che hanno riscontrato difficoltà 

durante il lockdown, e che ancora ne stanno risentendo, a causa della perdita del potere d’acquisto o 

della costrizione a casa.  

- Aiuto alle donne in chemioterapia: assegnazione di contributi economici finalizzati all’acquisto di 

prodotti per il mascheramento degli effetti indesiderati dovuti alle cure (es. parrucche). 

- Attività per occupare i ragazzi e distrarli dalle brutte abitudini: attivazione di progetti manuali 

pomeridiani e serali per coinvolgere i teenager perché siamo fermamente convinti che chi è attivo 
diventa propositivo. 

- Rete di solidarietà: proposte di campagne per raccolte fondi #GoFundMe, in collaborazione con le 

Associazioni del paese, rivolto al supporto dei cittadini e delle famiglie in difficoltà per il pagamento 

di rette scolastiche di Nido e Materna, scuolabus, spese mediche.  

- Cimitero: continueremo la manutenzione del campo santo per dare maggiore dignità al luogo di 

riposo dei nostri cari. 

- Riqualificazione alloggi comunali: un alloggio dignitoso per i nostri concittadini che non possono 

permettersi una casa è il primo dei bisogni che va soddisfatto. 

- Rinnovo polizza furti e scippi: il servizio è stato sperimentato con successo nell’ultimo anno e noi 

abbiamo intenzione di continuare a fornirlo alla cittadinanza perché possa aumentare il senso di 

sicurezza. 

- Kit nuovi nati: continuare la distribuzione del kit di benvenuto ai nostri nuovi concittadini. 

- Prosecuzione della lotta alle ludopatie: proseguire con la programmazione delle serate informative 

sul tema e degli sgravi fiscali per i locali pubblici che non hanno slot-machine. 

 

TRIBUTI LOCALI 

“Viviamo in un momento di grande incertezza economica, ma il rischio più grande è 

sprecare risorse. Il rischio è spendere denaro inutilmente e non per le persone. Un 

grande 

numero di persone non produce e non contribuisce ai costi complessivi, ma se c'è un 



divario nella produttività, non si è competitivi. Se non diventiamo più istruiti, 

rimarremo 

indietro”.  
dott. James Heckman, professore di economia dell'Università di Chicago, Premio 

Nobel per l'Economia anno 2000. 

 

L’argomento è sicuramente il più difficile del momento. Stiamo vivendo un periodo storico complicato 

e, soprattutto per il settore del mobile, di completa crisi. Il nostro paese, lo sappiamo bene, era basato 

all’80% sulla produzione del mobile d’arte e sul settore legno era basata tutta la nostra economia. Sono 

stati fatti investimenti, ad esempio i capannoni, che ora si dimostrano vere e proprie sciagure per i 

proprietari. Le tassazioni sulle quali possiamo operare saranno sicuramente riviste e valutate. 

Prevederemo una soglia di esenzione minima per l’addizionale comunale. Stiamo già lavorando per 

cercare un metodo sicuro e legale per ridurre l’IMU sui capannoni vuoti e sfitti.  

 

L’impatto dell’emergenza sanitaria, ma anche sociale ed economica che stiamo vivendo è 

notevole, senza che al momento sia possibile comprenderne la piena portata per il paese. 

La via intrapresa dalla precedente amministrazione, con la riduzione/esenzione dei tributi 

locali dovrà essere portata avanti ponendosi come obiettivi: 

- Lo sviluppo di strumenti che promuovano l’inclusione economica, sociale e culturale 

di ciascun cittadino, 

 

- La promozione di servizi di supporto per le attività economiche esistenti e per l’avvio 

di nuove iniziative, 

- Il ricorso a strumenti di contribuzione e finanziamento messi a disposizione dalle 

norme esistenti. 

In breve per il settore TRIBUTI LOCALI ci impegniamo a: 

- Addizionale comunale: soglia di esenzione. 

- Verifica riduzione base imponibile rendita catastale in seguito all’inserimento nell’area di crisi non 

complessa. 

- Convertire Aree edificabili in terreni agricoli. 

- Riduzione TARI in seguito aumenti differenziata. 

- Ulteriore riduzione IMU. 
 

 

 
POLITICHE GIOVANILI 

 e SPORT 

“Serve una contaminazione sportiva.” 

(ANDREA LUCCHETTA) 
 

Per favorire le politiche giovanili, che hanno come oggetto la promozione della realizzazione delle 

aspirazioni del benessere dei giovani, verrà istituita la Consulta dei Giovani con lo scopo di dare loro 

uno strumento formalizzato e strutturato affinché diventino essi stessi fautori delle proprie aspirazioni 

e membri coinvolti dell'attività decisionale. 

Continuazione del Consiglio Comunale dei Ragazzi, nonché un luogo dove i ragazzi si riuniscono per 

esprimere le loro opinioni, confrontarsi, discutere liberamente. Nel Consiglio Comunale dei Ragazzi i 

protagonisti sono essi stessi che elaborano proposte per migliorare il paese in cui vivono, collaborano 

a prendere decisioni importanti che riguardano il loro territorio, cercano soluzioni a problemi che li 

riguardano portando il contributo di tutte le classi che partecipano al progetto. 

Gli impianti sportivi comunali rappresentano una ricchezza del nostro Comune, adesso però dovranno 

essere armonizzati attraverso la sistemazione e ultimazione dei muri che attualmente dividono i campi 

da calcio, quello da hockey e quelli da tennis con siepi che renderanno più gradevole l'ambiente. 

https://www.frasicelebri.it/argomento/inquinamento/
https://www.frasicelebri.it/frasi-di/andrea-lucchetta/


Sarà, inoltre, ultimato l’impianto di illuminazione degli impianti sportivi insieme alla rifinitura delle 

reti dei campi. 

Lo sport, infatti, è benessere fisico e sociale, incentiveremo la partecipazione allo sport da parte di tutti, 

più e meno giovani, le strutture sportive esistenti vanno sfruttate appieno. 

Verrà favorito l'utilizzo della nuova sala musicale come punto di aggregazione giovanile e crescita 

culturale. 

Per gli studenti, universitari e non, si estenderà l'orario di apertura della biblioteca, in modo tale da 

appoggiare lo studente nel suo percorso di studio. 

Le Associazioni che, in questo periodo, si trovano a far fronte a spese sempre maggiori, a tagli dei 

contributi regionali e difficoltà di pagamento delle quote associative da parte dei fruitori, considerando 

la grande importanza della loro funzione sociale e di armonizzazione, verranno sempre sostenute dalla 

nostra Amministrazione. 

Ultimazione degli spogliatoi per il campo da hockey finanziata dalla Federazione Italiana Hockey. 

Creazione di un’area giochi in prossimità degli impianti sportivi per i più piccoli. 

 In breve per il settore POLITICHE GIOVANILI e SPORT ci impegniamo a: 

- Istituzione Consulta dei Giovani. 

- Continuazione del Consiglio Comunale dei Ragazzi. 

- Promozione del Carnevale del Veneto. 



- Riqualificazione impianti sportivi: attraverso l'abbattimento dei muri di separazione. 

- Promozione della Sala Musicale. 

- Estensione orari Biblioteca comunale. 

- Appoggio costante delle Associazioni comunali. 

- Costruzione degli spogliatoi per il campo da hockey. 

 


